



Le 14 mai 2023

### Soyez saints !

Mes très chers Enfants,

Je ne vous ai plus écrit depuis longtemps mais, comme vous le savez, Je puis tout mais Mon instrument, lui, est dépendant du temps et ne peut tout faire pour Mon service en même temps. Je reste néanmoins toujours aux côtés de chacun de vous qui Me lisez. Je vous aime et vous conduis. De votre côté, suivez-Moi et aimez-Moi par votre ferveur, par votre constance et auprès de vos frères de la terre.

Je veux être à vos côtés et le suis tant que vous le voulez aussi. Si vous ne Me sentez pas auprès de vous, c'est parce que Je vous regarde sans Me laisser approcher. Il est nécessaire que vous Me cherchiez, que vous vous appliquez à Me parler, à M'écouter, à Me contempler. Sur la Croix, Je suis tout près de vous et pourtant surélevé, et Ma Mère ne pouvait Me toucher. Vous non plus ne pouvez Me toucher mais vous pouvez M'entendre en votre âme et Je vous parle bien souvent. Vous devriez M'entendre mais souvent Je sais que vous n'avez pas été attentifs.

La voix divine en votre âme est audible mais elle ne passe pas par vos sens. L'oreille ne l'entend pas mais si vous avez été appliqués, vous devriez Me comprendre. Au Ciel nous nous parlons mais le bruit des voix n'est pas une cacophonie comme elle l'est dans le brouhaha de la terre. Les voix sont belles, harmonieuses et ne dénotent jamais tandis que sur la terre, certaines voix en écrasent d'autres.

Le son de la voix de Dieu est unique, elle s'entend de près avec douceur, de loin avec la même douceur et de très loin, elle ne faiblit pas. Le regard de Dieu est semblable : il vous transperce d'amour, de tendresse et la proximité ou l'éloignement est pour chacun un émerveillement de tous les instants. Quand Dieu s'approche de l'un ou l'autre, c'est l'amour qui vient, c'est l'amour qui surprend. Et quand Il s'éloigne, c'est comme s'il était toujours présent. Chaque âme a ses devoirs et elle n'est jamais hors de portée de Celui qu'elle aime par-dessus tout.

Le Ciel est un lieu si beau, si envoûtant mais si libre à la fois, les âmes sont belles et leur corps encore plus parce qu'ils sont le reflet de la sainteté parfaite de leur âme, ils 'sont' leur âme et ils la réjouissent. Oui, un beau corps, bien fait et de toute beauté réjouit l'âme qui trouve en lui l'expression d'elle-même et elle se sent parfaitement elle-même dans la beauté, la sainteté et la filiation divine.

Saint Jean-Baptiste était un saint qui pourrait paraître sur la terre un peu rude car il n'accordait pas d'importance à la beauté de son aspect, il était pénitent, habillé d'une peau de bête mais sa sensibilité était toute tournée vers Dieu. Il était doux mais exigeant envers lui-même, ne s'offrant ni douceur ni mollesse. Il aimait Dieu et lorsque Je vins à lui dans le Jourdain, il se serait jeté à Mes pieds si Je le lui avais permis. Il aurait voulu que Je le baptise plutôt que de Me baptiser, mais Je lui dis : "Laisse faire pour l'instant, c'est ainsi qu'il nous convient d'accomplir toute justice". Et l'évangéliste continue : "Il le laissa faire." (Mt 3, 15). Pourquoi ai-Je dit : "c'est ainsi qu'il nous convient d'accomplir toute justice" ? Je Me suis incarné pour M'offrir à Mon Père céleste en réparation de tous les péchés des hommes et, dès le premier acte de Ma vie publique, J'étais déjà le Réparateur, le Rédempteur, prenant sur Moi tous les péchés du monde pour Me soumettre à la Justice divine. Le baptême de pénitence accompli par Jean était un premier acte public d'humilité auquel Je voulais Me soumettre au nom de tous les hommes.



Et alors Dieu le Père et Dieu le Saint Esprit se manifestèrent ensemble en faveur de Dieu le Fils, attestant qu'il était le Christ, l'Oint de Dieu.

Mes chers enfants, la pénitence est une réparation des péchés et il est bon de se priver de choses aimables ou agréables pour rendre justice à Dieu. Soyez pénitents, soyez doux, soyez patients, soyez miséricordieux, soyez à l'image de votre Seigneur Dieu, Jésus-Christ, qui rendit justice à Dieu par Son baptême de pénitence.

Oint de Dieu venu pour tous les hommes, J'étais conscient dès Ma naissance de Ma mission rédemptrice, Je n'ai jamais hésité, Je n'ai jamais tergiversé. Et vous qui êtes sauvés, vous qui M'avez reconnu pour Rédempteur, soyez saints !

Tel est Mon souhait pour chacun de vous, la sainteté, c'est-à-dire un grand amour pour Dieu et pour le prochain.

Je vous aime, Je Me donne à vous, soyez Miens : vous ne le regretterez jamais.

Je vous bénis, Je vous aime, Je Me donne à vous ; ainsi soit-il.

Votre Rédempteur

